



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätlInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 27. März 2025 folgenden

Antrag betreffend Platzierung eines (kleinen) Altglascontainers

Die zuständigen Stellen der Wiener Stadtverwaltung werden ersucht, einen kleinen Altglascontainer Ecke Breitenfurter Straße / Karl-Heinz-Straße aufzustellen.

Begründung:

Aufgrund mehrerer an uns herangetragener Beschwerden von BürgerInnen, dass es an der Ecke Breitenfurter Straße / Karl-Heinz-Straße vermehrt zu einer Anhäufung von Glasscherben und Glasflächen am Gehweg und auf der Straße kommt, sollte durch Platzierung eines (kleinen) Altglascontainers oder zumindest einer Mülltonne versucht werden diesem Problem Herr zu werden.

Mag. Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann